

Señor Presidente:

Patricio Aylwin Azocar.

Por medio de la presente quisieramos dirigirnos a Ud.

La directiva de la Comunidad "Corazón de María", Saluda a Usted con toda atención y deseamos expresar por este medio nuestra inquietud y preocupación.

Pertenecemos a una población con varios problemas entre ellos la pobreza, niños y jóvenes desorientados; donde no tienen un lugar apropiado donde desarrollar sus actitudes religiosas. Nuestro único deseo es habilitar un refugio o lugar donde podamos acoger dichas realidades.

El motivo; de esta profunda preocupación es que no contamos con los medios y acudimos con todo el respeto que se merece y poder contar con su colaboración tan valiosa en beneficio directo a la Comunidad Católica "Capilla Corazón de María", que requiere la ayuda y atención de su persona.

Nuestras metas son simples, pero muy agotador para nosotros. Contamos con un terreno que se cancelo

Con mucho sacrificio. Nuestra pretensiones son de una media-agua que consta aproximadamente 6 mts de ancho y 11 de largo; a la vez si se pudiera incluir una caseta sanitaria para obtener los requisitos reglamentario.

Ruego que la presente tenga buena acogida desde ya muchos gracias.

Saludo atte a

Ud.

La Directiva.

Laurell  
Secretaria

JB Fajardo  
Pte comite economico

Victoria, octubre, 1993.

SEÑOR

Patricio Aylwin Azocar

PRESENTE

Distinguido señor (a) :

La Comunidad CORAZON DE MARIA del sector Ultraestación y dependiente de la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús; tiene sus inicios en el año 1978, es integrada por familias de escasos recursos económicos y hasta el momento ha realizado sus actividades religiosas en casas de familias del sector.

Conscientes de la necesidad de contar con un lugar propio y adecuado, la comunidad, con mucho esfuerzo adquirió un sitio con la finalidad de construir una Capilla en donde poder desarrollar sus actividades: Misas, preparaciones. Comuniones, Liturgias de la palabra, etc. Hoy estamos empeñados en levantar una construcción, razón por la que hemos considerado necesario compartir con Ud. este propósito comunitario y estamos acudiendo y apelando a su comprensión, solicitándole ayuda para sacar adelante este anhelo tan acariciado por la comunidad y creemos que sin su ayuda nos será muy difícil de lograr, para poder dar así satisfacción a la necesidad espiritual que toda persona desea, especialmente a la juventud de hoy.

Agradeceremos su aporte generoso a esta noble causa, que puede consistir en materiales de construcción: tablas, clavos, ventanas, zinc, Intermit, etc. o también en dinero.-

Agradeciendo desde ya su colaboración, saludan muy atte. a Ud.,

Maria Jara

MARIA JARA DE C.  
TESORERA

Herminda Garardo

HERMINDA GARARDO C.  
PRTE. COMITE ECONOMICO

SANTIAGO ALVARADO S.  
PARROCO SAGRADO  
CORAZON



CBE 93/22273

*Señor  
Belisario Velasco  
Subsecretario del Interior  
Presente*

*De mi consideración:*

*Adjunto remito carta recibida en este Gabinete de la señora  
Herminda Gajardo, de la Comunidad Corazón de María quien solicita una ayuda  
económica para la construcción de una capilla.*

*Solicito a usted, ver la posibilidad de que esta petición se  
canalice a través del Fondo Social.*

*Sin otro particular, le saluda atentamente,*

  
CARLOS BASCUÑAN EDWARDS  
Jefe de Gabinete

*Santiago, noviembre 4 de 1993.*

*CBE\cis*